

Keine Ahnung

Tic Tac Toe

Es ist schon Jahre her, ihr wart nicht fair, jetzt glaub ich gar nichts mehr, Der Weg war hart und schwer, den ich nahm, ihr seht nicht klar, dieses Mädchen ist hart, denn das Business ist verzogen wie ein Regentag und die Leute haben einen wenn man ein Leben hat (uhh). Spart euch das Gelaber bloß, ich schick euch auf die Alm wie Kader Loth, bei euch ist 'nada los. Ich verdoppelt die Scheine. Ihr seid geschockt, tja, ihr wisst was ich meine. Ihr seid gefloppt, mich gibt's noch, ich bleib doch 'ne Weile. Viel ist geschehen, doch ich liebe das Leben!

Heutzutage sieht man wenig von der menschlichen Seite. Es ist leicht zu kritisieren auch wenn man selbst nicht viel leistet, ihr habt - keine Ahnung wie es ist - einfach keine Ahnung. Ich kenne viele und sie führen kein ehrliches Leben, zerreißen sich den Mund, tun dann, als wär' nix gewesen, ihr habt - keine Ahnung wie es ist - einfach keine Ahnung...

Ich habe genug gesehn in meinem Leben. Zu viele Menschen die statt Liebe Schläge geben und in Kriegen Leben nehmen. Hab gesehen wie sich Leute ändern, trennen und erneut kennen lernen und zu spät erkennen, dass sie sich fremd werden. Hab miterlebt wie Leute angespuckt werden einfach nur, weil sie zu Randgruppen gehörten. Ich erzähl' dir was von Vorstadtkreisen, Leute verlier'n Zähne beim Bordsteinbeißen.

Ich spür' den Wind in den kühlen Gassen. Heutzutage kann man nicht mehr sein Kind vor die Tür lassen. Manchmal wird's im Leben zu viel. Sogar Politiker und Lehrer sind pädophil Die Generation des X-Box und Alkopops, schmeißen Trips und haben nur Gewalt im Kopf. Bei mir beginnt der Schmerz meist im Bauch, haben nicht mehr 'nen Fernseher, ich halt's nicht aus!

Heutzutage sieht man wenig von der menschlichen Seite. Es ist leicht zu kritisieren auch wenn man selbst nicht viel leistet, ihr habt - keine Ahnung wie es ist - einfach keine Ahnung. Ich kenne viele und sie führen kein ehrliches Leben, zerreißen sich den Mund, tun dann, als wär' nix gewesen

, ihr
habt - keine Ahnung wie es ist - einfach keine Ahnung...

Es ist zuviel! Hier geht mir alles zu weit, ihr redet alle nur Scheiß
, es dreht
sich alles im Kreis. Mir steht's bis hier! Lass mich da einfach raus!

Ich
halt's nicht mehr aus! Hier geht mir alles zu weit, ihr redet alle nur Scheiß,
es dreht sich alles im Kreis, mir steht's bis hier! Lass mich da einfach raus!
Ich halt's nicht mehr aus!
Refrain

Heutzutage sieht man wenig von der menschlichen Seite. Es ist leicht
zu
kritisieren auch wenn man selbst nicht viel leistet, ihr habt - keine
Ahnung

wie es ist - einfach keine Ahnung. Ich kenne viele und sie führen kein ehr-
liches Leben, zerreißen sich den Mund, tun dann, als wär' nix gewesen
, ihr

habt - keine Ahnung wie es ist - einfach keine Ahnung...

Heutzutage sieht man wenig von der menschlichen Seite. Es ist leicht
zu

kritisieren auch wenn man selbst nicht viel leistet, ihr habt - keine
Ahnung

wie es ist - einfach keine Ahnung. Ich kenne viele und sie führen kein ehr-
liches Leben, zerreißen sich den Mund, tun dann, als wär' nix gewesen
, ihr

habt - keine Ahnung wie es ist - einfach keine Ahnung...